

KKSV lädt für Samstag ein

MEINERZHAGEN ■ Mit großem Aufwand hat der KKSV Meinerzhagen in diesem Jahr seinen Luftgewehrschießstand modernisiert (wir berichteten). Am kommenden Samstag, 10. November, besteht nun für jeden, der es möchte, die Möglichkeit, die neue Anlage persönlich zu testen. Denn ab 14 Uhr laden die Sportschützen alle Freunde, Gönner, Sponsoren und sonstigen Interessierten zum Tag der offenen Tür ins Vereinsheim (Butmicke 2a) ein. Der beste geschossene Teiler wird prämiert, für Speisen und Getränke ist gesorgt. ■ eB



In neuem Glanz präsentiert sich der modernisierte Luftgewehrschießstand des KKSV Meinerzhagen. Beim Tag der offenen Tür am Samstag können Interessierte die Anlage persönlich testen.